

Con los **TONERS HP** de alta capacidad (x), ahorrar es

Noticias Perú ▶ Tecnología ▶ Las zapatillas de correr más rápidas del mundo

Las zapatillas de correr más rápidas del mundo

Martes, 03 de julio de 2012 | 8:21 pm



El calzado de lujo aumenta el rendimiento del corredor en un 3,5%, logrando incrementar considerable la velocidad para un deportista de élite.

Un par zapatillas diseñadas por el estudiante francés Luc Fursaro ha **puesto a prueba la velocidad de los corredores al crear un modelo que mejoran las capacidades físicas del atleta**, adaptándose a los pies y movimientos del deportista que corre con ellas.

Según pruebas científicas llevadas a cabo, el calzado de lujo aumenta el rendimiento del corredor en un 3,5%. Un incremento considerable para un deportista de élite, donde apenas unos segundos pueden suponer la diferencia entre una medalla de oro y una de bronce.

El prototipo presentado por su creador solo pesa 96 gramos y está hecha a base de polvo de poliamida de Nylon sintetizado, utilizando lo más avanzado de la ingeniería. Fueron puestas a prueba en atletas aficionados.